
第４６回例会報告（６月１６日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５８名 ・出席数 ３６名 ・欠席数 ２２名
・当日出席率 ７２.９２％ ・前々回修正出席率 ９３.７５％
＜欠席会員＞天野､原(竜)､檜垣(巧)､門田､川上､近藤(正)､黒川､宮本､越智(健)､十河､

竹田､田中､寺町
〔免除会員〕原(真)､近藤(憲)､松本､村上(敬)､中川､坂本､白石(天)､高木､八木
＜６／２欠席補填＞(5/29徳島)飯､(5/30愛･地球博Ｒ館)越智(務)､(5/31今治南)青野､

伊藤､金森､吉良､尾越､寺町､矢野､(6/7今治南)菅､(6/13今治北)檜垣(巧)､
渡邉(一)

◇幹事報告・宇和島ＲＣから創立65周年・再創立40周年記念事業の「青少年作文コンクー
ル」のＣＤを頂いています。

・回覧物；「友」インターネット速報
◇３分間スピーチ／久米会員・この「３分間スピーチ」の企画は当初１分間だったが途中

で３分間に変更した。かえって良かったと思う。２年間に渡ってやって来た。
全員には回らなかったが今期で終わらせて頂きます。

小さな奉仕賞表彰式 吉良会長からお２人に表彰状を贈呈しました。
サークルひよこ 代表・河上篤美さん ひよこ園は市内・石井にある就学前の知的障害
児の通園施設です。私は12年前に社会福祉協議会を定年になり、ボランティアサークルの
催事に参加して、２週間の研修を受けて５名の仲間と「ひよこ園」へ行くようになりまし
た。週１回、11時から13時まで配膳をして子供たちと昼食を共にします。子供たちが何を
要求しているか解からず、また、何をしてあげたらよいかも解からず５人が悩んだことも
ありました。園では１年間に運動会など種々の行事がありますが、泣くのは３月のお別れ
会です。12年間で最も思い出に残るのはトマトの嫌いな子と、バンダナをつけた子でした。
私たちがやっているのはボランティアという大袈裟なものではなく、先生方の出来ないこ
とを少しずつしているだけです。今後も命のある限り頑張り、若い人にバトンタッチをし
たいと思っています。
サンサンの会「ひまわり」 代表・渡部優子さん（菊間町） 私は３歳の時に病気のた
め、補聴器をつけても聞こえなくなりました。45年間、美しい鳥の声も聞いていません。
聾学校へ行っていないので今、手話を覚えようと努力しています。手話を知らない人には
「筆談」で伝えることが出来ます。「ひまわり」は
2001年９月に立ち上げて４年目に。毎月１回、例会
を開き学習しています。会の名称は耳の日３月３日
と太陽（ＳＵＮ）をミックスして「太陽とひまわり
のように明るくしっかり立とう」という思いを込め
ています。聴覚障害への理解を広げてもらうため、
加戸知事に会い、要約筆記講座を要望して菊間町で
開催する運びとなりました。また、菊間小６年生の
総合学習「やさしいまちづくり」に、私が体験発表
をして子供たちからたくさんの感想文をもらいまし
た。これから、どんな障害があっても思いやりの心
を持って気持ちが通じ合い、楽しく暮らせる今治市
全域であるようみんなで力を合わせましょう。

＜ゲスト＞ サークルひよこ 代表 河上篤美さん
サンサンの会「ひまわり」 渡部優子さん、田村信幸さん、正岡晶子さん
三井住友海上火災保険(株) 船舶営業部次長兼四国海上支社長 飯沼康字氏
米山奨学生 李欣さん

＜来訪ロータリアン＞ 今治南ＲＣ；村上景一氏

次回例会（６月２３日）

【 理事・委員長退任挨拶 】

＜会員誕生日＞ 白石 天三氏（６／２５）

〔 献立 ； 健寿司 〕
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